

Schützenkreis Hagen

Presseberichte im Jahre 2008



Hans-Joachim Eulerich führt für weitere drei Jahre 2100 Hagener Schützen

Bei der Delegiertentagung des heimischen Schützenkreises wurde der 1. Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich mit überwältigender Mehrheit für weitere drei Jahre im Amt bestätigt. Im Beisein des Ehrenvorsitzenden Emil Gens, der Ehrenmitglieder Manfred Mierke und Udo Leibelt sowie einer Abordnung des Bezirkes Mark er-

öffnete der Kreisvorsitzende Hans-Joachim Eulerich die Sitzung, die beim SV Lennetal stattfand. Insgesamt waren 22 von 24 Hagener Schützenvereinen, die über 2100 aktive Mitglieder repräsentieren, anwesend. Nach durchweg positiven Berichten und zahlreichen Ehrenungen wurde „Kreischef“ Hans-Joachim Eulerich für wei-

tere drei Jahre in seinem Amt bestätigt. Ihm zur Seite stehen: Doris Appelbaum und Rüdiger Schmithüslen als Stellvertreter, Appelbaum zusätzlich als Jugendleiterin und Schmithüslen zusätzlich als Pressereferent, Siegfried Lobert, Martin Danz und neu Jan Grothmann als Geschäftsführer. Um die Kasse kümmern sich Georg Appel-

baum und Dirk Fränzner, um den Bereich Sport Uwe Arnswald, Andreas Korte, Stefan Overdick und Norbert Fink. Die Damenleitung übernehmen Elfriede Lobert und Stefanie Fröhling. Komplettiert wird der Vorstand durch den stellvertretenden Jugendleiter Thorsten Lietz und den Sozialwart Heino Winter.

2008-01-29 - WP

Schützenkreis Hagen ehrt deutsche Meister

HAGEN. (wp) Im Rahmen der Delegiertentagung des Schützenkreises Hagen wurden Sportschützen geehrt, die Hagen bei den deutschen Meisterschaften vertreten haben. Eine besondere Ehrung, in Form eines finanziellen Zu- schusses, neben dem Silberbarren, erhielt die Jugendmannschaft der Sportschützen Mittelstadt, die in der Disziplin KK-liegend Deutscher Meister wurde.

Herausragend waren auch die Leistungen von Ingeborg Mausolf (S.V. Boele), die einen vierten Platz im Einzel, Disziplin LG-Auflage, schaffte, und Elfriede Lobert (S.V. Ernst-Bissingheim-Oberstadt), die einen fünften Platz im Einzel, Disziplin KK-Auflage, erzielen konnte.

Zudem wurden durch den Kreisvorsitzenden Hans-Joachim Eulerich und Kreissportleiter Uwe Arnswald folgende Sportlerinnen und Sportler ausgezeichnet: Kerstin Appelbaum, Stefanie Appelbaum,



Seine Teilnehmer an den deutschen Meisterschaften, insgesamt waren es 24, ehrte der Schützenkreis Hagen. Die Kreisstandarte (links) erhielten die Sportschützen Mittelstadt.
Foto: Rüdiger Schmithüslen

Heinz Hecker, Willi Gries (alle S.V. Lennetal), Yvonne Strunkheit, Vivian Strunkheit, Andre Schellmann, Yvonne Thiedig, Thobias Rump, Rolf Mugler (alle Mittelstadt), Gunhild Gruber, Ellen Sche-

we, Christel Dussy-Pitann, (alle Wehringhauser S.G.), Christel Schneider, Sigrid und Max-Egon Garthe (Vorhaller S.V.), Ursula-Elke und Horst Raude, Dieter Schleif (S.V. Boele), Margarete Rode und

Dieter Wölk (S.V. Holthausen) sowie Brunhilde Steinke von der Hasper S.G.

Damit vertraten 24 Hagenen den Schützenkreis bei den deutschen Meisterschaften, eine in dieser Anzahl wohl

einmalige Leistung bezogen auf die Hagener Sportvereine. Gleichzeitig erhielten die Sportschützen Mittelstadt die Kreisstandarte, für die beste Vereinsleistung beim Kreispokalschießen.

2008-01-30 - WP